

JUEVES, 28 DE MAYO DEL 2009

NÚMERO 42.252 :: AÑO CXXVII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

El proyecto, al que aspiran también Francia, Italia, Alemania, Madrid y Andalucía, está impulsado por un consorcio aeronáutico con varias multinacionales

Galicia opta a la mayor base de aviones no tripulados, que generará 7.000 empleos

Galicia aspira a la primera base del mundo dedicada a la investigación, desarrollo, construcción y prueba de aviones no tripulados. El proyecto crearía 7.000 empleos directos y 20.000 indirectos.

» 2 y 3

La instalación se ubicaría en el sur de Ourense, una de las pocas zonas del mundo sin tráfico aéreo

La Xunta paraliza el plan del bipartito para construir 45.600 viviendas protegidas

El Plan Sectorial de Solo Residencial ideado por el anterior Gobierno gallego «será reformado na súa integridade», según anunció ayer el conselleiro Agustín Hernández. El proyecto del bipartito preveía la habilitación de suelo para construir 45.600 viviendas en régimen de protección, a precio tasado, entre este año y el 2017.

» 6

El Supremo admite una querella por prevaricación contra Garzón por la causa contra el franquismo

El Tribunal Supremo ha admitido a trámite una querella del sindicato Manos Limpias por presunta prevaricación de Garzón en la causa abierta por el juez por las desapariciones durante y después de la Guerra Civil.

» 42

— DE SOL A SOL —

Máximo esfuerzo

Oportunidades como la de la base de aviones no tripulados, que puede generar siete mil empleos en el sur de Ourense, una de las zonas más deprimidas de Galicia, se dan pocas veces en la vida. La competencia es muy dura y la decisión final no está en nuestras manos. Pero sí poner toda la carne en el asador para conseguir el objetivo, que en el caso de nuestros poderes públicos es una obligación.

La Justicia investiga si Ramón Calderón desvió dinero del Real Madrid a sus cuentas

Un juzgado de Madrid investiga si Ramón Calderón transfirió fondos del Real Madrid hacia sus propias cuentas. Por orden del juez, una perito contable requirió ayer en el Santiago Bernabéu facturas, recibos, contratos y documentos que se emplearon en la contabilidad del club en el ejercicio 2007-2008. El ex presidente madrileño está imputado por la manipulación de la asamblea del club y por falsificar votos por correo durante la campaña electoral.

» 42



CERVECERÍA RESTAURANTE ESPÍRITU SANTO

Los MÁS EXQUISITOS PLATOS al mejor precio

Todos los sábados y domingos

LACONADA

Ven a comer y te damos un VALE para lavar el COCHE

¡GRATIS!

Haz tu reserva llamando al 981 61 08 09
Amplio aparcamiento privado

Nacional VI, Espíritu Santo - Junto a la gasolinera, a 200 m. de la ITV

Touriño: «Ni yo ni mi equipo tuvimos nunca conocimiento de que estuvieran en revisión los plazos del AVE»

Pérez Touriño negó ayer que él y su equipo en la Xunta tuvieran conocimiento de que el AVE no podría llegar a Galicia en el 2012. El ministro de Fomento había afirmado anteayer en el Congreso que el Gobierno, la Xunta, el PP y el BNG sabían que los plazos no podrían

cumplirse. El ex presidente de la Xunta insistió en que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y la ex ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, suscribieron públicamente el 2012 como el año de finalización de las obras, sin otras acotaciones.

» 4 y 5

ENSEÑANZA

Las APA de los colegios públicos aseguran que la Xunta no separará a los niños por el idioma

» 8

EL AUDI DE LA VOZ

Un albañil de Vilanova de Arousa gana el decimoseptimo A3

» 34

ECONOMÍA

Hacienda recauda 4,1 millones menos al día en Galicia, por la crisis

» 48

SERVICIOS SOCIALES

La Xunta quiere que los ayuntamientos asuman el grueso de la atención a los dependientes

» 32

CONSUMO

La OCU constata que los Gadis son los superiores más baratos de España

» 51

La Voz de A Coruña

La ría de O Burgo sigue sin ser saneada, pese a los reiterados anuncios de las Administraciones

» L3 a 4

Por tres votos de diferencia, la plantilla de Travnias decide ir a la huelga

» L5



La plantilla azulgrana mantea al técnico, Pep Guardiola | ROBERTO TEDESCHI

El Barcelona se corona en Roma

El Barça alzó ayer su tercera Copa de Europa al derrotar (2-0) al Manchester United en el Estadio Olímpico de Roma. Eto'o abrió el marcador a los 9 minutos y Messi lo cerró a los 70 al rematar de cabeza un gran centro de Xavi. El equipo de Guardiola, que se mantuvo fiel a su estilo y dominó el encuentro, puso así broche de oro a una temporada redonda, en la que también ganó la Liga y la Copa del Rey.

» 37 a 40

28/05/09

La Voz de Galicia regala un Audi A3 cada día

Tu combinación AudiVoz de hoy

Recorta tu combinación AudiVoz y pégala en la cartilla